

Martine était venue à la prière des malades pour prier en particulier pour son beau-frère très agressif envers les croyants. Elle priait pour qu'il se pose des questions. Elle priait tout le temps et en particulier à la prière des malades de St Nicolas des Champs. Mais elle s'est découragée, car cela ne changeait pas. Mais le jour de Noël suivant, son beau-frère a levé son verre à un type qui il y a 2000 ans a dit la plus belle des choses... Un peu après un cancer s'est déclaré. Et son beau-frère a cheminé vers la foi... Il est venu à la messe du 15 août la dernière année de sa vie.

Elle a aussi prié pour une femme âgée de 75 ans, Lucette, qui devenait aveugle à la suite d'une dégénérescence maculaire. Martine a demandé qu'elle recouvre la vue. La veille de sa guérison, elle voulait encore se suicider, car elle ne voyait plus rien. Elle a été guérie le jour de Noël. Elle s'est réveillée en voyant. L'ophtalmo. a pu vérifier qu'elle n'avait plus de problème à l'œil et n'a pas compris.